

ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD
12 de diciembre de 2025

Siendo las 10:00 de la mañana del día 12 de diciembre de 2025 se da inicio a la sesión presencial de Consejo de Facultad. Se contó con la asistencia de los miembros consejeros. Preside la sesión la Decana de la Facultad. Actuó como secretario el Secretario Académico.

Acuerdos:

1. Organización del X Seminario de Análisis y Perspectivas de la Educación Peruana 2026

Se informó de los avances en la organización del X Seminario de Análisis y Perspectivas titulado Desafíos para una docencia transformadora en la Educación básica peruana (26, 27 y 28 de marzo de 2026). Se precisó que ya se cuenta con conferencistas nacionales e internacionales confirmados, y que se está esperando las confirmaciones de los panelistas.

2. Situación de la organización del curso Investigación y desempeño preprofesional 2026

En relación al curso Investigación y desempeño preprofesional se presentó la cantidad de estudiantes que se encuentran postulando a las diversas instituciones educativas. Se aclaró que sigue vigente la opción de realizar las prácticas en otras instituciones que no sean escuelas. Se acordó adelantar los talleres de empleabilidad y no solo realizar en el octavo ciclo de estudios.

3. IV Programa de asesoría a egresados para titulación, modalidades Tesina y TSP en el 2025

Los consejeros acordaron ofrecer el V programa en el 2026 para todos los egresados, dando prioridad a la modalidad TSP. Destacaron que constituye una estrategia importante para el incremento de titulados.

4. Acuerdos luego de la Jornada de Evaluación Anual y Planificación 2026. Metas priorizadas 2026.

Se informó a los consejeros que luego de la Jornada de Evaluación Anual, se ha priorizado 5 metas 2026 para ser enviadas a DAPE:

Meta	Eje
Plan estratégico de difusión ejecutado	Eje 1. Excelencia e innovación académica
<ul style="list-style-type: none">• Lineamientos para el rediseño de los programas de estudio de inicial y primaria, para garantizar las competencias del perfil de egreso.• Finalización del proceso de acreditación de las carreras de inicial y primaria por SINEACE• Inicio del proceso de acreditación por SINEACE de las carreras de educación secundaria	
Dos proyectos de innovación seleccionados del educación 2026 son implementados tratando el tema de la Formación Ciudadana y Democrática, acorde al contexto nacional	Eje 2. Impulso a la investigación, innovación y creación

Coordinación con algunas universidades latinoamericanas la pasantía de estudiantes de la Facultad	Eje 3. Internacionalización - Hacia una educación global
<ul style="list-style-type: none"> • Movilidad de 10 estudiantes a Arequipa y Huaraz • Un encuentro de Facultades de Educación RPU • Panel de Investigaciones Educativas 	Eje 4. Contribución con nuestra sociedad, responsabilidad social universitaria e identidad católica

5. Invitación para ser parte del Grupo Impulsor sobre ciudadanía democrática generada por Foro Educativo

Se informó a los consejeros que el Grupo Impulsor liderado por el Foro Educativo nos ha invitado para ser parte de dicho espacio que tiene como propósito el abordar la ciudadanía democrática desde la experiencia o iniciativas y desde la academia reconociendo la pedagogía de la democracia y ciudadanía. El Consejo estuvo de acuerdo y propuso a dos docentes que estarán como miembros titulares y suplentes.

6. Organización de la Semana de Educación 2026

Se aceptó la propuesta realizando el 1ero de abril la apertura del año con una actividad artística, y del 6 al 9 de abril, el coloquio y la presentación del Libro de la Red Kipus.

7. Avances en la acreditación nacional

Los Consejeros revisaron lo avanzado en la acreditación nacional. Se precisó la importancia de organizar la visita externa para el mes de mayo.

Informes:

8. Avances para la admisión 2026-1

Se dio a conocer la cantidad de preadmitidos que tiene la Facultad a la fecha.

9. Estudio de salud mental 2025

Se dio a conocer que 71 estudiantes respondieron la encuesta de salud mental 2025 y que en una reunión con la Dra. Mónica Cassareto y un representante de la DAES se pudo conocer el estudio realizado y dialogar sobre algunas estrategias que realizan otras Facultades que pueden colaborar a la atención y seguimiento de los estudiantes.

10. Consulta sobre el Proyecto de Reglamento de Condiciones básicas de calidad para la prestación del servicio educativo superior universitario en la modalidad semipresencial y a distancia

Se informó que la DAA envió el proyecto del “Reglamento de Condiciones Básicas de Calidad para la prestación del servicio educativo superior universitario en la modalidad semipresencial y a distancia” de la SUNEDU, con el fin de revisar la propuesta y enviar comentarios u observaciones. Estos alcances han sido solicitados a las Directoras de Carreras hasta el lunes 15 a las 8:00 a.m.

11. Renovación de los tomacorrientes en las aulas de la FAE.

Se mencionó que se tendrán nuevos tomacorrientes en las aulas R101, R201, R202, R203, R204 y R205. Adicionalmente, se cambiarán tableros internos de dos aulas; así como el tablero general ubicado entre las aulas y la sala cuna, permitiendo al área de educación tener holgura en cuenta a la capacidad eléctrica para futuras ampliaciones.

12. Información de la DEC

Se informó que la DEC compartió información sobre las **Orientaciones para el aseguramiento de la calidad en la Educación Continua PUCP**, desde el área de Formación Continua se procederá a extraer elementos relevantes que puedan sumar a la propuesta de FC desde la Facultad de Educación. El documento será dialogado en uno de los consejos del 2026.

13. Vacaciones de la Dra. Diana Revilla

Se informó de las vacaciones de la decana del 19 de enero al 2 de febrero del 2026 y la reemplazará la Dra. Rosa Tafur.

Siendo las 12.55 p.m. se dio por finalizada la reunión.